



Protokollauszug

aus der
57. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen
und Verkehr
vom 10.10.2017

öffentlich

Top 6 **Sonstiges**

Herr Niehoff (Bereich Verkehrsentwicklung) greift stellvertretend für den Bereich Beteiligungsmanagement den Beschluss der Stadtverordnetenversammlung zur Gründung einer Arbeitsgruppe zum Thema Bürgerticket auf, in welchem gebeten worden ist, beginnend ab Oktober 2017 alle zwei Monate im Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr zu berichten.

Herr Niehoff teilt mit, dass mit der Einrichtung einer Arbeitsgruppe begonnen worden ist. Es ist vorgesehen externe Experten, die nötigen Verwaltungsbereiche, den Verkehrsbetrieb und alle Fraktionen zur Mitarbeit einzuladen. Eine erste Arbeitssitzung wird voraussichtlich am 29.11.2017 um 13:00 Uhr stattfinden.

Herr Tomczak bittet in der nächsten Sitzung um Information zur AG Lichtplanung.